

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0606
Ciudad Universitaria, 27 de junio de 2025

Fortalece UAEM vinculación con la Red de Comunicación en la Región Centro-Sur de Anuies

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), participó este 27 de junio en la XL Sesión Ordinaria de la Red de Comunicación Región Centro-Sur de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies), que en esta ocasión tuvo como anfitriona a la Universidad Autónoma de Guerrero (UAGro).

En formato virtual, esta sesión reunió a titulares y representantes de las instituciones de educación superior que integran la región en la Red de Comunicación, cuyo objetivo es contribuir al fortalecimiento y desarrollo de la calidad de la educación superior, a través de la unión de todas las áreas de comunicación.

Dicha Red está conformada por 42 instituciones de educación superior (IES) de los estados de Guerrero, Puebla, Tlaxcala, Hidalgo, Estado de México y Morelos, y uno de sus productos de difusión estratégicos es Horizontes Radio, un programa colaborativo que se transmite en diversas emisoras de los seis estados, de forma semanal y con información de las instituciones de educación superior, producido por la UAEM.

La declaratoria inaugural estuvo a cargo de María Xochitl Astudillo Miller, secretaria General de la UAGro, en representación del rector y presidente del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (Cupia) Javier Saldaña Almazán, en donde destacó la trayectoria y trabajo constante de esta Red de Comunicación, así como el trabajo que realiza y coadyuva al fortalecimiento de la imagen de las instituciones de educación superior, tanto al interior con sus comunidades, como al exterior hacia la sociedad.

El mensaje de bienvenida estuvo a cargo de Fernando Agüero Mancilla, coordinador de la Red de Comunicación, quien presentó el Plan de Trabajo 2025 de la Red, el cual plantea fortalecer la producción de Horizontes Radio con mayor participación de las instituciones de educación superior, así como ampliar la vinculación interinstitucional para compartir contenidos y crear un grupo de profesionales en diversas áreas que realicen tareas de capacitación continúa.

Asimismo, Michelle Onofre Díaz, directora de Comunicación Universitaria de la UAEM, presentó un informe de Horizontes Radio a partir de que la UAEM y su rectora, Viridiana Aydeé León Hernández, fuera nombrada este año como presidenta de la Región Centro Sur, por lo que la edición hasta el momento es de 21 programas al aire, que incluyen en su mayoría notas, además de reportajes generados por las instituciones de educación superior.

Como parte de los acuerdos de esta sesión, se propuso que el producto de Horizontes Impreso, sea modificado y se convierta en virtual, de tal manera que atienda a la modernización de las publicaciones universitarias actuales y en la próxima sesión de la Red, a realizarse presencial en la Universidad del Valle de Puebla en noviembre próximo, se defina la institución responsable de la edición.

Esta sesión incluyó un conversatorio de capacitación, que impartieron Néstor Quintero Rojas y Ángel Toledano Yáñez, ambos especialistas en medios de comunicación de diversas instituciones, con el tema: Comunicación Social y la construcción de marca de las IES, en el que hablaron de la importancia de revalorar el trabajo de las áreas de comunicación en las universidades, así como la construcción de la reputación colectiva de excelencia, de innovación y relevancia social de las universidades.

También participó Jannette Jacobs, directora de la Escuela de Periodismo de la Universidad Franz Tamayo, de la Paz, Bolivia, quien invitó a las y los asistentes a participar en el tercer Reconocimiento de Periodismo de Investigación "Franz Tamayo", al tiempo de ofrecer la vinculación para que las instituciones de educación superior mexicanas de esta red, puedan gestionar clases "espejo", conferencias magistrales y otras actividades con el objetivo de fortalecer la profesionalización de las y los comunicadores.

A esta sesión también asistieron Carlos Martínez Sánchez, secretario de la Red de Comunicación; Lorena Chávez Ramírez, coordinadora de Redes de Colaboración Académica de la Secretaría Técnica del Consejo Regional Centro-Sur; y Leticia Jiménez Zamora, presidenta de la Asociación Mexicana de Responsables de la Estandarización de la Información Administrativa y Financiera en las Instituciones de Educación Superior (Amereiaf).

Atentamente
Por una humanidad culta